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11月１日（水）、文化祭が開催されました。合唱コンクールではどのクラスも練習の成果を発揮し、会場に

きれいな歌声を響かせることができましたね。また、吹奏楽部の演奏や総合発表などで活躍しているみなさんの

姿も見ることができました。今回の経験を活かして、来年以降の文化祭も盛り上げていきましょう.

初めての文化祭で緊張した部分もありました。タントで初めての合唱など初めてのことがたくさ

んありました。合唱ではタントいっぱいに 1年 1組の歌声が響かせることができたと思います。

一人ひとり一生懸命に歌っていました。合唱はクラスの団結力ができ、とても良かったです。2，

3年生の合唱からは、難しさが伝わってきました。どのクラスも合唱練習をたくさんしてきて、そ

の努力を出すことができたのだと思いました。一芸披露では、みんなが盛り上がり楽しい表情がた

くさん見られました。

最後に合唱コンクールの結果発表があり、悔しい思いをしましたが、次に活かしたいと思います。

とても楽しい１日でした。（1組女子）

合唱で今まで習ったことを活かして全力で歌うことができたので良かったです。１組は入賞する

ことができなかったけど、みんなで協力してやることができました。2年や 3年になったときに良

い歌を響かせられるように頑張りたいです。

一芸披露は先輩たちのすごいところを見れて良かったです。バンドなどでは学校全体で盛り上が

ることができ、とても楽しかったです。

オープニングとエンディングは今までを振り返る写真などが出てきて、とても楽しく見ることが

できました。

今回初めての合唱コンクールと文化祭だったので緊張する場面もあったけど、とても楽しめて良

い思い出になりました。来年の文化祭が楽しみです。（1組女子）

中学校最初の文化祭がこんなにも楽しいと思ってもいませんでした。合唱コンクールでは、最優

秀賞も優秀賞も取れなかったけれど、クラスのみんなで協力して歌えたので良かったと思います。

今までの頑張りが思い出になってくれてうれしいです。

午後の部でも盛り上がり、楽しかったです。来年も再来年も頑張りたいです。（1組女子）

僕は自由曲のマイバラードの伴奏者でしたが、特にミスなくピアノを弾けて良かったです。優秀

賞や最優秀賞には選ばれなかったので来年こそは最優秀賞か優秀賞を取れるように頑張っていき

たいです。

午後の一芸披露では、特に 3年生のバンドがすごく面白かったです。総合発表もみんなの息が

あっていてとても驚きました。来年も楽しい文化祭を迎えられれば良いと思います。（1組男子）



合唱コンクールでは精一杯の力で歌うことができました。アルトの音は最初全然覚えられず、本

番でちゃんと歌えるか不安だったけれど、音をよく聞いたり、みんなで練習したりするうちに覚え

ました。また、最優秀賞をとれて良かったと思います。

一芸披露では 2年生の綺麗なピアノ演奏や先生方の面白いバンド、3年生の上手な歌など、とて

も楽しかったです。また、テーマの「彩」も良いと思いました。（2組女子）

合唱コンクールでは後悔しないように頑張って歌いました。そして、1年 2組みんなが全力で歌

っていたからこそ最優秀賞を取ることができ、とても嬉しかったです。2、3年生の合唱を聞いた

時、「さすがだな」と感じました。2年生が 1年生だった時のビデオを見たときテノールが大きい

と感じましたが、今の 2年生はみんなが大きな声を出し、ハモっていて綺麗でした。3年生は難し

い歌にもかかわらず、みんなで息を合わせていて感動しました。一芸披露ではピアノやバンド、歌

などみんなすごかったし面白かったです。

この一日は、最高な思い出になりました。最優秀賞も取れたのでとても嬉しかったです。私たち

が 2年生になったらもっと良い合唱ができるように頑張ります。そして、どのクラスも色があっ

てまさに「彩」だなと思いました。（2組女子）

僕は根上中に入ってから初めての文化祭で色々な初めてがありました。初めての合唱コンクール

や文化祭で、吹奏楽のみんなと吹くこと、放送部会としての司会など、大変なことだらけでした。

しかし、合唱コンクールはクラスで全力で練習しました。迷うことや不安、どう進めていったら良

いかなどの悩みはありましたが、その度に相談して乗り越え、協力して頑張ったおかげで最優秀賞

を取ることができ、とても嬉しかったです。

そして、吹奏楽部としても、全校に向かって頑張って練習の成果を出せて良かったです。そして

放送でいつも噛んでしまうのを、噛まずに言うことができてとても良かったです。（2組男子）

この文化祭ではすごくいい思い出が作れたと思います。

合唱コンクールでは最優秀賞を取れたことがすごく嬉しかったです。この結果はみんなが頑張っ

て努力した結果だと思います。でも、2，3年生を見て、自分たちにはまだ伸びしろがあるのでは

ないかと思いました。

午後には、たくさんの人が一芸をやってくれて楽しく良いものになりました。どれもこれもすご

く良い思い出になりました。文化祭を楽しくしてくれた人、ありがとうございました。（2組男子）


